



Cientos de abderitanos y abderitanas se dieron cita en la noche de ayer en el Pago del Lugar con motivo de la sexta edición del Festival Noche Alpujarreña. Un espectáculo en la que participaron cuatro grupos alpujarreños locales cuya labor es imprescindible para exhibir mantener vivas las tradiciones.

Cerca de ochenta personas conforman los grupos Barranco Almería, Alquería Viva, Grupo Almez y Barranco Gurrías. Gracias a la labor de estos grupos se mantiene el folclore más tradicional de la ciudad de Adra, la música y el baile que se transmite de generación en generación, como son el trovo, los robaos y las mudanzas, entre otros.

Uno de los objetivos de la noche alpujarreña es, precisamente, animar a todos los niños y niñas del municipio, y también personas adultas, a sumarse a alguno de estos grupos, donde se puede aprender el baile y música tradicional, para seguir creciendo y hacer posible que nunca se pierdan estas tradiciones centenarias.

Por otra parte, también ha servido como antesala del Festival de Música Tradicional de la Alpujarra, que se celebrará el próximo domingo en la localidad vecina de Laujar. En este festival participarán, de una forma u otra, los cuatro grupos abderitanos.